

La FAO reconnaît les progrès de Cuba dans la lutte contre la faim



La Havane, 9 nov. (RHC).- La FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, reconnaît dans un rapport rendu public à Rome les progrès de Cuba dans la lutte contre la faim.

Cuba figure aux côtés du Brésil et de l'Uruguay comme les trois pays au plus faible taux de faim en Amérique Latine.

Intitulé «Panorama de la Sécurité alimentaire et nutritionnelle 2018 » le rapport signale que ces trois pays sont les seuls en Amérique Latine à enregistrer cet indicateur en dessous de 2,5% de la population.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/176149-la-fao-reconnait-les-progres-de-cuba-dans-la-lutte-contre-la-faim>



Radio Habana Cuba